



Mariage de rêve dans un endroit de rêve

Les wedding planners sont à la mode. Ils s'occupent de tout l'administratif, de la décoration, du traiteur, du photographe... Certains proposent de véritables mariages de rêve à la carte. L'occasion fait le larron : pour vous, rien que pour vous, de façon tout à fait désintéressée, j'ai testé le mariage en blanc dans les fonds blancs... à Saint-Martin ! Album photos.

par Annabelle Milot



Le prince très charmant rayonne de bonheur. Moi aussi, même si là ça ne se voit pas bien. Ma robe, c'est exactement celle que j'imaginai gamine; en plus sexy parce que j'ai grandi et que je veux que ça se sache.



Ça, c'est la mairie où je vais me marier. On n'a pas trouvé d'endroit pour accrocher le portrait du président de la République, j'espère qu'il ne nous en voudra pas... C'est que contrairement à la métropole, à Saint-Martin, on peut se marier hors mairie en toute légalité! On évite du même coup les mois d'attente... Un peu comme à Las Vegas, mais avec plus de sable blanc et moins de sosies d'Elvis.

Le mariage peut donc se dérouler un peu partout: sur la plage, dans un hôtel de luxe, une villa privée... Pour ma part, j'ai opté pour la plage, avec bénédiction religieuse en prime. Pour ceux qui ne suivent pas, je suis à gauche sur la photo.

Maintenant que nous sommes mariés, je cherche à lui faire comprendre qu'il peut me prêter sa voiture sans la moindre crainte. Une virée en jet-ski devrait lui prouver que la mécanique, ça ne me fait pas peur...



13 h. J'ai faim. Ça doit être dû au mariage, comme une sorte d'effet secondaire. À moins que ce ne soit l'air marin. Mon prince sous le bras – au bras, pardon – j'embarque sur un yacht pour qu'on aille déjeuner tranquillement sur une petite île. La photo, c'était après le déjeuner. On voit mal, mais là j'avais un grand sourire et lui aussi.



La journée s'achève, nous nous retirons dans notre bungalow. Là je n'ai pas pris de photos. On a sa pudeur, tout de même!

Calypso Event - Wedding planner

À partir de 1 800 € la cérémonie de mariage
Décoration, traiteur, fleurs, photographe,
groupe de musique...

www.calypsoevent-sxm.com

Contact à Paris : 01 42 63 97 62

ou par mail : corinne.picaud@orange.fr

Location jet-ski : Stéphane Noto - 06 90 10 83 01



SPORTS ET DÉTENTE

Se marier à Saint-Martin présente un autre avantage : pas la peine de se creuser la tête très longtemps pour la lune de miel ! Pas d'avion à prendre, pas de stress à l'aéroport, le voyage de noces a déjà commencé...



Véritable havre de paix face au lagon, l'hôtel Mercure Saint Martin & Marina est un petit paradis sur terre (et sous les tropiques) où l'on passe allègrement du sport à la détente. Album photos, suite.

Mon deuxième cours de wakeboard... Je plaisante. Au risque de vous surprendre, sur cette photo, ce n'est pas moi, mais Brigitte Lethem. Ancienne de l'équipe de France, elle a remporté les prestigieux US Masters et dirige aujourd'hui la base nautique de l'hôtel, la plus grosse de l'île, où l'on pratique aussi bien le ski nautique que le kayak, la plongée ou le jet-ski. Toute l'année, les compétiteurs français, canadiens et américains s'y donnent rendez-vous – un spectacle !



Saint Martin étant aussi beau au-dessus du niveau de la mer qu'au-dessous, nous nous offrons une petite sortie plongée... La PADI (Association Professionnelle des Moniteurs de Plongée) propose des baptêmes à 70 € – banco ! Au deuxième plan, vous aurez reconnu le prince très charmant. Mais enfin souris, chéri !

Après l'effort, le réconfort ! Petit passage au spa de l'hôtel pour une séance de jacuzzi en plein air, suivi d'un massage et d'un gommage... Je vais être honnête : sur cette photo, je ne connais personne. Bon, mais avouez qu'elle est rigolote !



10 minutes plus tard. On me demande de quitter le spa. So-disant que ça gênerait les gens que je les prenne en photo comme ça. Je les trouve un peu vieux jeu, mais j'obéis. La nuit tombe sur Saint-Martin... Je commande une Virgin Colada crème de coco et ananas au bar de l'hôtel, je m'allonge sur un transat et j'admire les couleurs de cet incroyable coucher de soleil...



Hôtel Mercure Saint Martin & Marina 3 ***
Baie Nettlé - BP 172 - 97150 Saint-Martin FWI
+590 (0) 590 87 54 54 - h1100@accor.com
www.mercurestmartin.com



GASTRONOMIE

Pour la gastronomie, direction le Domaine de Lonvilliers... Idéalement situé au nord-ouest de l'île de Saint-Martin, cet hôtel 4**** est une grande maison sur la plage conçue pour des vacances de rêve, face au lagon de l'Anse Marcel.

LEROY DE SAINT-MARTIN

À son bord, le chef Christophe Leroy, fondateur des célèbres restaurants La Table du marché, déjà installés à Saint-Tropez, à Avoriaz ou à Marrakech – entre autres.

Fidèle à son principe, Christophe Leroy a transporté sur l'île de Saint-Martin son approche festive de la gourmandise. La rencontre avec le répertoire antillais s'est révélée particulièrement savoureuse. Le domaine de Lonvilliers offre un cadre idéal pour cette nouvelle Table du Marché qui, entre gastronomie française et spécialités créoles revisitées, sert d'écrin à des expériences où le goût et le plaisir sont au centre de toutes les préoccupations. La paella de langouste au lait de coco, le poisson de la pêche locale grillé dans sa feuille de banane et son chutney à la mangue, la Piña Colada glacée: la carte réserve des tentations auxquelles il est difficile de résister!

Pourquoi avoir jeté votre dévolu sur l'île de Saint Martin ?

Christophe Leroy: Je rêvais depuis longtemps d'ajouter à nos destinations une île paradisiaque qui me permettrait de vous proposer du soleil et des plages de sable blanc au cœur de l'hiver. Cette île c'est Saint-Martin, véritable joyau des Caraïbes.

Nous y avons repris le Domaine de Lonvilliers, un superbe hôtel lové au nord de l'île, face à la mer. J'ai eu un véritable coup de cœur pour cette maison aux accents coloniaux où la lumière, la végétation et l'espace s'harmonisent pour créer l'exception. Il flotte dans l'air des Antilles ce même parfum de bonheur qu'à Saint-Tropez en été, Avoriaz en hiver ou Marrakech tout au long de l'année.



Domaine de Lonvilliers 4**** - restaurant, beach bar, spa & bien-être
Anse Marcel - 97150 Saint-Martin FWI - Antilles Françaises
+590 (0) 590 52 35 35 - resa@ledomainestmartin - www.hotel-le-domaine.com

MA RENCONTRE AVEC

Pauline Lefèvre

Quand deux ex-Miss météo de Canal+ se rencontrent, de quoi parlent-elles? Du temps qu'il fait? Certainement pas! Elles parlent de « Voir la mer »...

Photos : Nicolas Schiffmacher

On vous a vue sur Direct 8, puis sur Canal+. Comment êtes-vous arrivée à la télévision ?

Comme souvent, par hasard! J'ai commencé au tout début de la TNT, avant même que les téléspectateurs ne la reçoivent chez eux. Alors on a fait de la télé quelques mois comme ça sur Direct 8. C'était un vrai laboratoire, un sujet d'expérience quotidien, sans contraintes, sans trop d'exigences... C'était top! J'ai fait du reportage, de l'animation, de l'interview, du sketch, c'était multi facettes, ça m'a bien aidée par la suite.

Comment se sont passées vos deux années de météo au Grand Journal de Canal+ ?

Très bien, merci! C'était complètement fou, ce happening quotidien. C'est assez jubilatoire de se dire tous les soirs qu'il faut y aller, qu'on est capable de le faire! J'ai beaucoup appris.

Va-t-on vous revoir à la télévision en tant qu'animatrice ?

Je l'espère: j'adore la télé! Là, nous sommes en pleine promo du film et je suis heureuse de m'y consacrer à 100 %, parce que j'ai aimé faire ce film et que j'aime en parler. Mais la télé est un média vraiment passionnant; il faut juste trouver la bonne chose à y faire. Je pense que j'y reviendrai.

Comment s'est passée votre rencontre avec Patrice Leconte ?

Il m'a vue au Grand Journal. Par la suite, il a souhaité qu'on se rencontre pour qu'on discute et qu'on fasse connaissance. Et ça s'est concrétisé joliment. C'était assez basique comme début.

Comment avez-vous appris que vous aviez le premier rôle du film ?

Très simplement: il m'a appelée lui-même pour me le dire! Quand on raccroche de ce genre de coup de téléphone, on a d'abord envie de crier de joie et d'être complètement hystérique, puis très vite on se reprend et on réalise... Et puis un film, c'est une longue aventure. Entre le moment où vous savez que vous avez le rôle, le tournage et la sortie du film, il se passe tellement de temps que si vous commencez à saouler vos proches dès le départ, ils finissent par en avoir marre avant même la sortie du





© N. Destue

film ! Mais maintenant que le film sort dans deux semaines, j'en parle à tout va !

Patrice Leconte a la manie de faire couper les cheveux de ses actrices. Cela vous a-t-il posé un problème de vous séparer de vos longs cheveux ?

C'était plutôt intéressant d'opérer ce changement physique pour interpréter un rôle. L'idée de changer de tête, ça m'a plu. J'ai entendu tellement de filles dire « J'aimerais me couper les cheveux, mais je n'ose pas ! » Pour moi, l'occasion était toute trouvée ! D'ailleurs, je les garde courts pour l'instant, c'est bien la preuve que ça ne m'a pas gêné !

Dans le film, les acteurs portent tous leur propre prénom, sauf vous. Pourquoi ?

Parce que Patrice a écrit les rôles de Nicolas et Clément pour Nicolas Giraud et Clément Sibony. Il les a rencontrés dans un festival et c'est leur complicité quasi fraternelle qui lui a inspiré ces rôles de frères. Et comme il ne m'a pas écrit le rôle de Prudence pour moi... Mais je crois que ça va, il n'est pas trop mécontent de me l'avoir donné finalement – enfin, j'espère !

Comment définiriez-vous votre personnage ?

C'est une chouette fille qui aime bien s'amuser, c'est une aventurière fantaisiste, ce n'est pas une manipulatrice. Vu qu'elle est le pilier d'un trio amoureux avec deux frères, ça aurait été facile d'interpréter une fille un peu vénéneuse, mais elle est tout sauf ça ! Elle est simple, elle a confiance en la vie...

Vous rappelez-vous de la première prise du film que vous avez tournée ?

Oui, je m'en rappelle très bien ! C'était un plan sans dialogue où on était tous en slip dans une laverie automatique à regarder tourner nos vêtements dans une machine à laver. C'était un lundi matin, il pleuvait, se retrouver en culotte et soutien-gorge le premier jour, c'est un vrai baptême du feu ! Cette première scène a mis tout le monde à l'aise !

Dans le film, vous êtes capable de manger trois petits beurrés en moins d'une minute. Quel est le secret de réussite d'un tel défi ?



Alors je suis désolée, mais je ne vous dirai rien ; c'est un secret que m'a confié Patrice Leconte et je n'ai pas le droit de vous le dévoiler ! Il y a très peu de gens qui y arrivent... Lors de précédents tournages, Patrice avait lancé ce challenge à ses équipes pour les faire patienter quand la météo ne permettait pas de tourner ou qu'on installait le matériel. Et comme Patrice est un grand farceur, il a mis cette scène dans son film. J'avoue que quand je l'ai lu, je me suis dit que je n'en serais pas capable ! Et puis je me suis entraînée. La scène a donc bel et bien été réalisée sans trucage !

Qu'avez-vous ressenti la première fois que vous avez vu le film monté ?

Je n'ai pas pu parler. C'est étrange de se voir sur un écran. Il y a beaucoup de moi dans ce rôle et cela sera sans doute troublant pour les gens qui me connaissent bien. C'est très déstabilisant car j'ai l'impression que les gens vont me connaître beaucoup trop quand ils m'auront vue dans ce rôle !

Quels sont vos projets ?

Je suis actuellement en tournage pour un petit rôle dans un film de Charlotte de Turckheim, « Mince alors ! » et j'attends la sortie de « Voir la mer »...

Que peut-on vous souhaiter pour l'avenir ?

À court terme, que je réponde bien aux prochaines interviews ! Et à plus long terme, que « Voir la mer » rencontre un public qui l'aime autant que nous, on a aimé le faire. Et peut-être faire d'autres films aussi jolis que celui-là, ça serait vraiment bien...

Sinon... Il va faire beau demain ?

Argh ! On m'a tellement posé cette question, je ne réponds plus !... Limite, ça m'énerve !...



actu

CINÉ
Voir la mer

De Patrice Leconte, avec Pauline Lefèvre,
Nicolas Giraud, Clément Sibony.
Sortie le 4 mai.

